



## Municipio realiza limpieza en el sector de la bajada del Zig Zag

Personal de la Dirección de Aseo Ornato y Medio Ambiente realiza trabajos de limpieza en el sector de la bajada del Zig Zag, ruta que une Alto Hospicio con Iquique.

Las obras instruidas por el alcalde Patricio Ferreira y Cuerpo de Concejales, se enmarcan en la permanente labor de limpieza y remoción de microbasurales que desarrolla la

municipalidad en distintos sectores de la comuna.

En esta oportunidad, nuevamente la intervención en la transitada vía, que durante la mañana de este jueves 22 de agosto fue suspendido el tráfico, se da por el mal hábito de los usuarios y conductores que depositan residuos a orillas de la carretera del lugar, los que incluso han producido

accidentes de tránsito.

Por lo tanto, desde el municipio insisten a la toma de conciencia y al buen manejo de la basura, que si las personas van a desechar algo lo hagan en los lugares permitidos y no en la vía pública. Mantener una ciudad segura, ordenada y limpia es tarea de todos los ciudadanos.